

AU BRÉSIL, RENAULT AUGMENTE DE 25% SES CAPACITÉS DE PRODUCTION DE MOTEURS

L'Usine de moteurs de Renault au Brésil augmentera ses capacités de production de 25% à l'horizon 2013, et va pour cela étendre de 5 000 m² la surface de ses bâtiments actuels afin de passer d'une capacité de 400 000 à 500 000 moteurs.

Inaugurée en 1999 et installée sur le site industriel **Ayrton Senna à Curitiba**, cette usine a déjà fabriqué pas loin de 2,5 millions de moteurs dont 335 813 unités en 2011. Elle en a également exporté plus de 1,2 million à destination des marchés sud-américains.

Deuxième marché du Groupe Renault, le Brésil est un pilier de la stratégie d'expansion internationale du Groupe Renault. Grâce au succès de Duster et de Sandero, Renault a connu au 1er semestre 2012 la meilleure progression de toutes les marques au Brésil avec une part de marché record de 6,8%. En 2016, l'objectif de Renault est d'atteindre 8% de part de marché.

Renault compte trois usines à Curitiba, au sein du complexe Ayrton Senna : une usine de véhicules particuliers, une usine de véhicules utilitaires et une usine de moteurs. La capacité de production annuelle de l'usine VP et VU de Curitiba est de plus de 280 000 véhicules. Elle augmentera de 100 000 véhicules par an à partir de début 2013, tel qu'annoncé par Carlos Ghosn en octobre dernier.

GROUPE RENAULT
SERVICE DE PRESSE
Tel.: +33 (0)1 76 84 63 36
renault.media@renault.com

Sites web: www.media.renault.com - www.group.renault.com

Follow us on Twitter : [@Groupe_Renault](https://twitter.com/Groupe_Renault)